

ABSTRAK

Helda Anggina Putri, 12102183116, Upaya Istri Mempertahankan Perkawinan dengan Suami yang Tidak Memenuhi Nafkah dalam Perspektif Keluarga Masalah (Studi Kasus di Desa Tanggul Kundung Kecamatan Besuki Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Dr. Rohmawati, M.A.

Kata Kunci: Upaya Istri, Mempertahankan Perkawinan, Nafkah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena seorang suami yang bekerja tetapi tidak memenuhi nafkah keluarganya, sehingga istri harus turut bekerja mencari nafkah untuk memenuhi kebutuhan keluarganya. Istri ikut mencari nafkah semata-mata agar rumah tangganya tetap terjaga sehingga anak-anak tidak menjadi korban *broken home*.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Mengapa istri mempertahankan perkawinan dengan suami yang tidak memenuhi nafkah keluarga? 2) Bagaimana upaya istri mempertahankan perkawinan dengan suami yang tidak memenuhi nafkah keluarga? 3) Bagaimana upaya istri mempertahankan perkawinan ditinjau dari konsep keluarga masalah?

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan untuk teknis analisa data menggunakan reduksi data, paparan data, pengecekan kebenaran data dan penarikan kesimpulan data.

Hasil penelitian: 1) Para istri menjelaskan alasannya tidak akan bercerai dengan suaminya karena memikirkan nasib anak-anaknya yang tidak mau memiliki keluarga yang *broken home* dan tidak mempunyai kasih sayang yang lengkap dari ayah dan ibu. 2) Para istri berusaha mencari nafkah sendiri dan berusaha untuk tetap sabar dalam menghadapi suami yang tidak mau memberikan nafkah pada keluarganya dan tidak memenuhi sebagai pemimpin keluarga yang baik. 3) para istri senantiasa bersabar dalam menjalani semua yang Allah SWT. kehendaki serta para istri sangat menghindari perceraian di dalam rumah tangga.

ABSTRACT

Helda Anggina Putri, 12102183116, The Wife's Efforts to Maintain a Marriage with a Husband Who Doesn't Meet the Lives in a Maslahah Family Perspective (Case Study in Tanggul Kundung Village Besuki Tulungagung), Department of Islamic Family Law, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Supervisor: Dr. Rohmawati, MA

Keywords: Wife's Efforts, Maintaining Marriage, Livelihood

This research is motivated by the phenomenon of a husband who works but does not provide for his family, so the wife has to work to earn a living to meet her family's needs. The wife joins in making a living solely so that the household is maintained so that the children do not become victims of a *broken home*.

The formulation of the problem in this study are: 1) Why does the wife maintain a marriage with a husband who does not provide for the family? 2) How is the wife's effort to maintain a marriage with a husband who does not provide for the family? 3) How is the wife's efforts to maintain the marriage in terms of the *maslahah* family concept?

The research method used is a qualitative method and the type of field research. Data collection techniques used through interviews, observation and documentation. As for the technical analysis of data using data reduction, data exposure, checking the correctness of the data and drawing data conclusions.

The results of the study: 1) The wives explained the reason why they would not divorce their husbands because they thought about the fate of their children who did not want to have a *broken home* and did not have complete love from their parents. 2) the wives try to make a living on their own and try to remain patient in dealing with husbands who do not want to provide for their families and do not fulfill them as good family leaders. 3) the wives are always patient in living all that Allah SWT. wills and wives strongly avoid divorce in the household.

المخلص

هيلدا أنجينا بوتري ، ١٢١٠٢١٨٣١١٦ ، جهود الزوجة للحفاظ على الزواج من زوج لا يقابل الحياة من منظور عائلي صالح (دراسة حالة في قرية تانجول كوندونج بيسوكي تولونججونج) ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله تولونججونج ٢٠٢٢ ، المشرف: د. روماويت. م.

الكلمات الدالة: جهود الزوجة ، الحفاظ على الزواج ، سبل العيش

هذا البحث مدفوع بظاهرة الزوج الذي يعمل ولكنه لا يعيل أسرته ، لذلك يتعين على الزوجة العمل لكسب لقمة العيش لتلبية احتياجات أسرتها. تشارك الزوجة في كسب العيش فقط من أجل الحفاظ على الأسرة حتى لا يقع الأطفال ضحايا منزل مفكك .

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) لماذا تحافظ الزوجة على زواجها من زوج لا يعول الأسرة؟ (2) ما هي الجهود التي تبذلها الزوجة للحفاظ على الزواج من زوج لا يعول الأسرة؟ (3) ما هي جهود الزوجة في الحفاظ على الزواج من منظور أسرة المصلحة؟

أسلوب البحث المتبع أسلوب نوعي ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق. أما بالنسبة للتحليل الفني للبيانات باستخدام تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من صحة البيانات واستخلاص استنتاجات البيانات .

نتائج الدراسة: (1) أوضحت الزوجات سبب عدم طلاقهن من أزواجهن لأنهن يفكرن في مصير أبنائهن الذين لا يريدون أن يكون منزلهم محطًا وليس لديهم حب كامل من والديهم. (2) تحاول الزوجات أن يكسبن عيشهن بأنفسهن ويحاولن التحلي بالصبر في التعامل مع الأزواج الذين لا يريدون إعالة أسرهم ولا يشبعونهم كقادة أسرة جيدين.